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古賀市海津木苑運営委員会（令和 4年度 2月期）  会議録 

 

1. 日 時：  令和 4年 2月 20日（月）15時 00分 開会 

2. 場 所：  古賀市海津木苑 研修室 

                                                      

3. 出席委員（11名）              

 

委員長   結城 弘明          副委員長  安武 正一 

   委員    智原 和子          委員     簑原 弘二 

   委員    内場 恭子          委員     三好 収 

   委員    三好 貴一          委員     森 里子 

   委員    横田 昌宏          委員     小山 貴史     

   委員    足立 英樹 

                                                     

4. 欠席委員（3名） 

 吉住 委員   長﨑正幸 委員   長﨑裕治 委員 

5. 傍聴者数 

  なし 

6. 事務局出席職員職氏名 

   市民部長       清水 万里子      環境課長      吉永 ゆかり 

   海津木苑長     吉田 義昭       海津木苑係長  国本 勝喜  

   海津木苑職員   古賀 仁尚 

 

概要 

１5：00 開会 

 

1．古賀市あいさつ  

2．委員長あいさつ 

3．協議事項 

 1）会議録について（事務局より説明） 

  （1）12月期会議録  資料.1 

【質疑・意見】なし 

  （2） 2月期会議録署名  （結城委員長・森委員） 

【質疑・意見】なし 
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 2）海津木苑運営に関する実施状況について 

  ・令和 4年 12月及び令和 5年 1月の処理状況について  資料.2 

 

【質疑】 

委員      ： 12 月～1 月は人口が増加し処理量に影響が出てくる傾向があり、

特に電力の状況が大きな問題で、月平均 90万円であったが今回 

は 140万円を超えており、電力使用量についてどのような対策を行 

っているのか。 

 

【答弁】 

海津木苑長 ： 12月から電気料金通常の 1.6～1.7倍程度値上がりしており、施

設の電気の使用については最小限に努めている。 

 

【質疑】 

委員      ： 電気料金については日本全国敏感になっており、少しでも電気

使用料を下げる取組をしないといけない。海津木苑としてどのよう

な対応ができるのか。 

 

【答弁】 

海津木苑長  ： 処理を行うために必要な機器は稼働している。 

使用していない電灯のこまめな消灯や電気製品のプラグを抜くこ 

となど、処理の状況を見ながら、ブロワの風量調整等を行いなが 

ら節電に努めている。 

 

 3）令和 4年度第 3回臭気測定について  

   ・実施日（ 2月 28日（火）） 予備日（ 3月 3日（金）） 

   ・予定立会者：（智原和子委員） （三好貴一委員） 

 

【質疑】 

委員長     ： 測定開始時間は何時か。 

 

【答弁】 

海津木苑係長 ： 測定開始時間については、午前 10時から行いたい。 

              後日ご案内の通知を送付する。 
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4．報告事項 

    次期し尿処理施設について 

    ・古賀市汚泥再生処理センター整備事業について  資料 3 

    【質疑・意見】なし 

 

5. その他 

   うつぎえんだよりについて  配布資料 

 

【質疑】 

副委員長  ： 海津木苑だよりの文章が硬く感じる。 

できるのであれば、このような施設になるのだと、第 5号か 6号で、 

施設のイメージ的なところで 12月には施設が稼働するんだというよ 

うなことや地域を巻き込むようなことを上手に発信していただきた 

い。 

 

【質疑】 

委員     ： 親子のスキルアップという点では、小学４年生に対しリモートで 

授業をしているが、親子参観日にこのような授業を行うと良いので 

はないか、子どもだけが人権啓発を取組んでも、家庭の基盤であ 

る親が一緒に授業を受け、家庭授業の振返りを話すことがとても 

大切である。 

            今年に行えとは言わないが、親子と一緒に授業を受けるという年 

があっていいのではないかと思う。 

 

【答弁】 

海津木苑長 ： 貴重なご意見ありがとうございます。 

             親子でリモートの授業参観ができるのか確認をする。 

 

【質疑】 

委員      ： 新施設では福津市の受入れもあることから、福津市と古賀市は 

連携していると思うが、このような協議で進んでいるという情報公 

開できる部分で良いので少し教えていただけると地元も安心する 

のでよろしくお願いする。 

 

【答弁】 

海津木苑長  ： 福津市とは適宜協議を行っている。 
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先日、し尿処理に関する事務委託の規約第 8条に基づく連絡会 

議を開いたところである。 

新施設の試運転に向け古賀市、福津市の収集運搬許可業者に 

対して、事前説明会、搬入車両の重量登録や今後、福津市に於 

いて施設啓発の取組について協議を行ったところである。 

今後も福津市と適宜協議を行い報告したい。 

 

 

15時 40分 閉会 

 

                                     以上 

 

 

この会議録が正確であることを証明するため、会議録署名人として次に署名捺印

する。 

 

令和 5 年   月   日 

委員長                        印 

 

 

委員長の指名する出席委員                       印 


